

La década del sesenta y la celebración del Sesquicentenario en Hispanoamérica Actas-
VI Jornadas de Historia, Buenos Aires, Ediciones FEPAI, 2011-11-25

En el mes de abril de 2010 , organizamos en FEPAI las VI Jornadas Internacionales de Historia en homenaje al Bicentenario de la Revolución de Mayo. Para esa ocasión elegimos como tema el Sesquicentenario de la Revolución de Mayo, a través del contexto histórico y acontecimientos que se produjeron en la década de los sesenta.

La reunión resultó exitosa por la presencia de jóvenes especialistas que analizaron el tema desde distintas variables, con su mirada actual .Se trabajaron cuatro áreas; A) Publicaciones y polémicas historiográficas. B) Ciencia, cultura y educación .C) Políticas económicas. D) Relaciones entre Cuba y la Argentina. Las exposiciones llevaron a un largo y animado debate entre los disertantes y el público presente.

También contamos con la presencia de dos expositores Eduardo Díaz de Guíjarro y Fortunato Danon, que fueron testigos presenciales y participantes de aquella gloriosa y siempre recordada Universidad de Buenos Aires, de los años Sesenta. Lamentablemente no las pudimos publicar porque los conferencistas no las consignaron por escrito y porque parte de lo expuesto estaba ya destinado a otra publicación. Sin embargo, el material que ofrecemos ahora representa un importante esfuerzo de investigación sobre este tema

Silvia Fridman